

La Boulangerie buchs lauréate pour sa cuchaule

L'Interprofession de la cuchaule AOP et l'Association fribourgeoise des artisans boulangers-pâtisseries-confiseurs ont remis les prix du quatrième concours cantonal de la cuchaule AOP, hier au Comptoir gruérien à Bulle. Le premier prix revient à la boulangerie Buchs à Bellegarde, qui a obtenu 97 points sur 100. Trois boulangers ont obtenu chacun 96 points et se retrouvent donc ex aequo pour le deuxième prix. Il s'agit de la boulangerie Didier Ecoffey à Romont, de la boulangerie Reynald Grangier à Bulle et Le Fournil de Séb Périsset à Lugnorre. Au total, 48 artisans ont participé au concours.

Daniel Blanc, président de l'Interprofession, a rappelé que le but de cet événement est de montrer aux consommateurs l'étendue des choix de cuchaules AOP. «Malgré un cahier des charges exigeant, chaque boulanger met sa patte. La cuchaule AOP reste un produit vivant et un excellent produit fribourgeois qui fait vivre tout un secteur économique du producteur de céréales, au meunier en passant par le boulanger», relève-t-il. Plusieurs critères sont pris en compte pour départager les participants du concours. A savoir l'aspect extérieur de la cuchaule (forme, volume, couleur, croûte, etc.) et l'aspect intérieur (couleur de la mie, texture, etc.). DEF